José Luis García Asensio, intérprete de brillante trayectoria y merecidísima fama internacional es también un pedagogo eminente; desde su doble condición de Titular de las Cátedras de Violín y Orquesta de Cámara está desarrollando una extraordinaria labor docente, patente en las trayectorias y testimonios de sus alumnos y en las calurosas acogidas del público a nuestra formación orquestal.

Para la Escuela Reina Sofía supone una gran satisfacción presentar su Orquesta de Cámara en este excelente y renovado Auditorio zaragozano, llamado a continuar una rica tradición músical que ha sabido mantener en el tiempo una sólida y amplia programación. Sin embargo, para los que formamos parte de esta empresa cultural, Zaragoza nos trae recuerdos de profunda tristeza: aquí despedimos a uno de nuestros más insignes patronos, a una persona que entregó su vida a la causa de la música española. Luis Galve recorrió el mundo presentando, desde su superior técnica y musicalidad, el gran repertorio español para piano. A él, que tantos galardones recibió, le concedimos nuestra más alta distinción, la Medalla de la Fundación que compartió con Menuhin, Larrocha, Mompou y por último con Enrique Franco, insigne discípulo del maestro Galve. El recuerdo de su magisterio y de su humanidad nos acompañará siempre.

Directora

demás de cumplir con su objeto social de la forma más eficiente posible, lo que constituye su primera responsabilidad, las grandes empresas económicas de nuestro tiempo han asumido un papel fundamental en el fomento de las actividades culturales, cuyo coste económico desborda las posibilidades del mecenazgo individual propio de otros tiempos.

El Banco Santander viene actuando con este espíritu en varios de los veintiocho países en que trabaja, concentrando sus esfuerzos en dos ámbitos: la defensa y protección del medio ambiente —calidad de vida— y la música como expresión cultural.

Es la universalidad de su lenguaje lo que definió la música como objetivo de las actividades culturales del Santander. Dentro de este campo se inscribe su estrecha colaboración con uno de los proyectos más ambiciosos acometidos en nuestro país: la Escuela Superior de Música Reina Sofía.

Matías Rodríguez Inciarte Vicepresidente 2,º